



BG/BRG GRAZ, OEVERSEEGASSE

Oeverseegasse 28
A-8020 Graz

Schulkennzahl 601126
Telefon: +43 5 0248 010
Fax: +43 5 0248 010 999
Mail: office@oeversee.at
www.oeversee.at

Graz, am 18. Februar 2022

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Mit morgigem Tage beginnen unsere Semesterferien, die uns hoffentlich die wohlverdiente Ruhe und Erholung bringen werden, um unsere persönlichen Energiereserven wieder aufladen zu können. Die vergangenen Wochen waren für uns alle wieder von großen COV-Herausforderungen geprägt. Wir alle waren stets bemüht, die unterschiedlichsten Situationen bestmöglich zu meistern, auch wenn es uns sehr viel Kraft und Geduld abverlangt hat.

Ich danke für Ihr Verständnis, welches Sie uns entgegengebracht haben und vor allem auch für die gute Zusammenarbeit.

Änderung der COV-Maßnahmen:

Das zweite Semester, welches am Montag, 28.2.2022, beginnt, wird uns einige Änderungen in den COV-Sicherheitsrichtlinien bringen. Einerseits sind dies Lockerungen, die von vielen heiß ersehnt wurden, andererseits kommen dadurch aber auch wieder vermehrt Unsicherheiten auf uns zu.

Es erfolgt somit die schrittweise Rückkehr zu einer Normalität im Schulalltag.

- Die Maskenpflicht fällt für alle Schülerinnen und Schüler in der gesamten Sekundarstufe am Sitzplatz (außerhalb der Klasse bleibt sie erhalten).
- Schulveranstaltungen sind unter bestimmten Voraussetzungen wieder möglich.
- Die Testungen bleiben bis auf Weiteres aufrecht!
Für die Semesterferien wurden Ihrer Tochter/Ihrem Sohn zwei Antigen-Tests mitgegeben.
Am Abend des letzten Ferientages sollte bitte zu Hause eine Antigen-Testung durchgeführt werden, um uns einen sicheren Schulstart zu ermöglichen.
- Die FFP2-Pflicht für Lehrer/innen und alle anderen Personen an Schulen bleibt weiterhin bestehen.
- Der entsprechende Erlass und die Verordnung steht in der stets aktuellen Form unter www.bmbwf.gv.at/schulbetrieb zum Download zur Verfügung.

Oberstes Ziel ist es nach wie vor, den Präsenzbetrieb an den Schulen aufrecht zu erhalten.

Schulbuffet – notwendige Preiserhöhung:

Aufgrund der stark gestiegenen Lebensmittelpreise sieht sich unser Buffetbetreiber (JUFA) leider gezwungen, eine Preisanpassung vorzunehmen. Ziel dabei ist jedenfalls auch, Ihrem Kind ein qualitativvolles sowie abwechslungsreicheres Mittagmenü bieten zu können. Wir danken für Ihr Verständnis.

Die Preisanpassung für das warme Mittagessen wird in zwei Etappen erfolgen:

Steigerung um € 0,50 zu Semesterbeginn, ab Schulbeginn 2022/23 nochmals um € 0,50.

Ab dem zweiten Semester kostet ein Mittagessen ohne Suppe € 5,00 / mit Suppe € 6,00.

Ab September 2022 beträgt der Preis für Mittagessen ohne Suppe € 5,50 / mit Suppe € 6,50

Unterrichtsschluss am Faschingsdienstag, 1.3.2022:

Aufgrund der Eröffnungskonferenz (für LehrerInnen) endet der Unterricht am 1.3.2022 für ALLE um 11:30 Uhr.
Beim Buffet wird an diesem Tag lediglich kalte Jause angeboten.

Handyregelung per SGA-Beschluss:

Wie Sie sicherlich schon oft bemerkt haben, zieht das Smartphone leider allzu viel Aufmerksamkeit auf sich. Sehr häufig verhindert es die zwischenmenschliche Kommunikation und stört zudem vielfach auch die Konzentration der SchülerInnen. Um dem entgegenzuwirken, wurde per SGA-Beschluss (Oktober 2021) festgelegt, dass das Smartphone während der Unterrichtsstunden in ausgeschaltetem Zustand in der Schultasche (oder im Schließfach) aufzubewahren ist.

Diese Regelung ist von allen SchülerInnen verbindlich einzuhalten!

Ausnahme: Einsatz im Unterricht auf ausdrückliche Anweisung der Lehrperson.

iPads in den ersten und zweiten Klassen: Verwendung bitte ausschließlich während der Unterrichtsstunden.

Mitteilung im Krankheitsfall/Abwesenheit bei Arztbesuch:

Eine sofortige Krankmeldung ist von großer Wichtigkeit (Mail an office@oeversee.at UND an den Klassenvorstand Ihrer Tochter/Ihres Sohnes).

Unmittelbar nach erfolgter Genesung ist die schriftliche Entschuldigung über die Abwesenheit (Formular im Sekretariat erhältlich, Download des Formulars auf unserer Homepage) beim Klassenvorstand abzugeben.

Im Falle eines Arztbesuches ersuchen wir um Erbringung des Nachweises über die Dauer des Arztbesuches.

Unerlaubtes Verlassen des Schulgebäudes am Vormittag:

Aus gegebenem Anlass wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass das eigenmächtige Verlassen des Schulgebäudes (z.B. für Einkäufe und dergleichen mehr) am Vormittag nicht gestattet ist!

Diese Regelung betrifft auch unsere OberstufenschülerInnen und wurde per SGA-Beschluss festgelegt.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Bleiben Sie gesund und verbringen Sie schöne sowie erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Jutta Weiker-Schwarz